



## El Real Madrid festeja la jornada

- ▶ **Pinchan Barça y Atlético** Los blancos, a un punto tras empatar sus rivales
- ▶ **El Betis fulmina a Garrido** El colista cambia de técnico y ficha a Calderón
- ▶ **Otro récord en baloncesto** El Madrid suma 16 triunfos seguidos en la ACB



DEPORTES

## EE UU solicita a España ampliar un 50% su fuerza militar en Morón

### Rajoy puede autorizar el nuevo despliegue sin acudir al Congreso

MIGUEL GONZÁLEZ  
Madrid

Estados Unidos ha pedido a España prolongar un año más y ampliar en al menos un 50% la Fuerza de Respuesta para Crisis en África, formada por 500 marines

## Los diputados rebeldes del PSC retan al partido a que les expulse

PERE RÍOS, Barcelona

Los tres diputados del PSC que votaron el pasado jueves a favor de pedir al Congreso la competencia para que Cataluña celebre una consulta soberanista se niegan a entregar su acta, en contra de lo que les reclamó la dirección del partido. Los parlamentarios rebeldes se sitúan al borde de la expulsión, aunque la dirección del PSC no precisó ayer qué medida tomará. **PÁGINA 10**

## Garzón exige a Gallardón que investigue por qué se perdió su indulto

NATALIA JUNQUERA, Madrid

El exjuez Baltasar Garzón pide al Ministerio de Justicia, al fiscal y al Supremo que indague sobre el extravío durante 16 meses de su expediente de indulto. "No es de recibo que no se investigue para saber si ha sido un error o hay una intencionalidad detrás". **PÁGINA 16**

y estacionada desde abril de 2013 en la base aérea de Morón de la Frontera (Sevilla), según fuentes gubernamentales. La petición estuvo sobre la mesa de la delegación española encabezada por Rajoy que la semana pasada visitó la Casa Blanca.

La autorización vigente se dio al amparo del artículo 22 del convenio, que permite a EE UU destacar temporalmente en España a sus marines. El Gobierno puede autorizar esta ampliación (de 500 a un mínimo de 750 militares), dado su carácter temporal, sin modificar el convenio y, por tanto, sin acudir al Congreso. El Consejo de Ministros aprobó el pasado 19 de abril autorizar el despliegue "de una fuerza compuesta por 500 infantes de Marina y ocho aeronaves en el marco de operaciones de respuesta a situaciones de crisis en África". La decisión de desplegar esta fuerza en Morón se produjo a raíz del ataque al consulado estadounidense en Bengasi (Libia), en septiembre de 2012, ante la necesidad de dotar al Mando de EE UU para África con base en Stuttgart (Alemania), de una fuerza de reacción rápida. **PÁGINA 9**



**LOS UCRANIOS DESAFÍAN LA LEY REPRESIVA.** Decenas de miles de manifestantes se enfrentaron ayer con la policía en el centro de Kiev, en una violenta manifestación contra la ley promulgada el viernes que restringe las protestas ciudadanas. /MAKS LEVIN (REUTERS) **PÁGINA 6**

## "No queríamos acabar en Túnez desgarrados como en Egipto"

### Entrevista con el líder islamista Ghanouchi

IGNACIO CEMBRERO, Túnez

Tres años después de la caída de la dictadura, Túnez está a punto de alumbrar su primera Constitución democrática. Rachid Ghanouchi, líder del partido islamista Ennahda, el más votado en las últimas elecciones, reconoce en una conversación con EL PAÍS que ha tenido que hacer "concesiones dolorosas" para alcanzar un consenso con los laicos. "No queríamos acabar en una situación como la de Egipto, con una sociedad desgarrada entre musulmanes y laicos". **PÁGINAS 2 Y 3**

## El fiscal alemán abrirá una causa penal por las escuchas a Merkel

ENRIQUE MÜLLER, Berlín

Barack Obama ha proclamado ante las cámaras del canal ZDF que, mientras él sea presidente de Estados Unidos, el móvil de la canciller Angela Merkel no volverá a ser espiado. Pese a estas promesas, la Fiscalía General alemana cree que hay indicios para abrir una causa penal sobre las responsabilidades de EE UU en las escuchas a Merkel, según anticipaba ayer *Der Spiegel*. **PÁGINA 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



## INFORME CONFIDENCIAL DE LA POLICÍA

## "Gamonal no es un ensayo revolucionario exportable a todo el país"

JORGE A. RODRÍGUEZ, Madrid

Un informe confidencial de la comisaría de Burgos sostiene que los incidentes ocurridos en el barrio de Gamonal durante las protestas contra el bulevar no constituyen "un ensayo revolucionario exportable al resto del territorio

nacional". La policía atribuye los actos violentos a "integrantes del colectivo anarquista burgalés" y subraya que los representantes vecinales intentaron evitarlos. "Los hechos no responden a un patrón de lucha ya empleado en otros conflictos ni persiguen ser extrapolados a otros lugares". **PÁGINA 12**